

今井イノシシプロジェクト



広報紙23号にて報告しましたが、その後、イノシシ捕獲（4月1日～11月30日）は35頭（今立地区6頭・園井地区29頭）となっています。そして、11月15日からは馬飼地区において箱わな2台にて捕獲を開始し、3月からは地域住民組織として活動していきます。また、ジビエの活用としてチャーシューの試食を今井うまいやで行いました。

箱わな所有数は20台となり、有害鳥獣被害防止の活動を展開していきます。



百歳体操

毎週月曜日 14:00 から行っています。

皆さん是非体操をしに来てください。

お待ちしております。

めざせ100歳!!



白菜の豚バラ巻き定食



食事がすんだあと、手作りのはし入れを持ち帰る人も！手作りの魅力：大変重宝しています。

今井地区まちづくり協議会の活動内容を発信しています。@imaimachikyo /twitter 見てね !!



11月6日そば刈り取り



11月12日そば脱穀

«今井地区まちづくり協議会»
事務所 笠岡市今立2399番地
開所日 毎週金曜日
13:00～16:00



第24号

今井地区まちづくり協議会
広報部会制作
令和4年12月23日

今井地区まちづくり協議会の目的

- 地域に居住する人の生きがいづくり
- 地域住民のコミュニティの場づくり
- 地域の課題の解決
- その他本会の目的に必要な事項

(今井地区まちづくり協議会 規約より抜粋)



(今井地区まちづくり協議会イメージイラスト)

新しい時代に向けて



時代の流れは、私たちに思い出づくりの場を与えてくれています。

今井小学校は、2023年度には150年の歴史に幕を下ろす予定です。寂しいことです。しかし、これを機に、思い出に残る小学校に感謝する場、そして、みんながひとつになれる場として「ありがとう今井小学校の集い」を開催します。

日時は3月26日（日）午前中です。

現在、企画会議を重ねており、当日、みなさまと一緒に思い出づくりを楽しみましょう！

また、来年度の今井地区まちづくり活動の提案を募集します。企画内容・予算を明記された企画書を2月28日（火）までに今井地区まちづくり協議会まで提出してください。

あなたの思いを実現してみませんか！

（大まかな内容がわかるものでいいですよ）



今井地区まちづくりカレンダー

1月 07 日 (土)	『花いっぱい事業』 2回目植栽	AM8:00～
1月 14 日 (土)	「今井うまいや」(オランダ揚げ定食)	AM10:30～
1月 21 日 (土)	今井地区まちづくり協議会理事・代議員会	PM7:00～
1月 28 日 (土)	「今井うまいや」(手打ちそばの日)	AM10:30～
1月 28 日 (土)	令和4年度笠岡市まちづくり活動報告会	PM1:30～

部会活動案内

一部会

花いっぱい事業特集

ふれあい花壇植栽について

一部会部長 佐藤一光

今年の春夏用ふれあい花壇の植栽についてですが、一番の心配事は作業予定日の天候についてです。二週間前になると天気予報が発表されますが今年は直前まで天候の確定が難しく常に今回の作業日は大丈夫かなと天気予報とにらめっこでした。幸いにも作業予定日の天候が大きく崩れることはなく予定通り作業ができました。

各メンバーさんの日ごろの心掛けが良かったのだと思っています。二番目に心配なのは花の色についてです。配達されてくる苗の何本かはつぼみがついて花の色が予測できるものもありますが、あらかじめ準備していた花の配列、植栽場所に考えていましたが、意外にならないからです。大人数で作業すると花の位置決め、株間、畝の位置決めがとても大切で後の見栄え、作業性に多大な影響を与えます。

花壇自体が変形している為、中々直線で位置決めをすると真中と端では間隔が変わってしまいます。なるべく直線で作業性を考えながらの畝位置決めがとても難しかったです。二年目で慣れたつもりでしたが思った通りになかなかいきませんでした。植え付けからひと月が過ぎた頃には苗も大きく育ちだんだん地面が見えなくなりきれいな花を咲かす準備が整います。今年の花壇はポーチュラカ、マリーゴールドが大変きれいに咲き誇っていました。地域内で花に興味がある方はふれあい花壇で一緒に作業をお願いします。最後に部員の方々の水やり、草取り、花がら摘みと各作業にご協力いただき、ありがとうございました。



月例打合せ会議



耕耘、土ならし。“腕の見せどころ”



水やりは当番制で



あなたの声を聞かせてください！

あんなことできたら いいね！ こんなことできたら いいね！

地域の課題は・・・

*ご意見を今井地区まちづくり協議会の事務所郵便受けに入れてください。



みんなで和気あいあい植栽作業



咲き誇る花々



ひまわりもお出迎え

『花いっぱい事業』に参加して

山下修志

二年ほど前に今井地区まちづくり協議会の広報「今井すまいるだより」の活動予定と、だれでも参加できることを知り、自分の都合の良い日に参加させていただきました。

そこには、今井地区全域から20数名の方が来られ、懐かしい人も、初めてお目にかかる人も居られ、感動したことを覚えています。懐かしい昔話や、地域の出来事を話しながら楽しい時間を過ごしました。

それ以来、自分の都合に合わせて参加させていただき、今では多くの方々とお友達になり普段の日常生活も、明るく、楽しく、忙しい毎日が、過ごせるようになった気がします。

活動は、毎月一回程度、一時間程度の短い時間で終わります。花の植栽、草刈りなど。活動も楽しいですが、なんと言っても皆様とワイワイ、ガヤガヤと世間話ができることがとても楽しいです。

自由参加大歓迎とのことです。今井地区の皆様、みんなで楽しいひとときを過ごし、明るく楽しい、活気あるふるさとにしていきましょう。



「私達、がんばってま～す。」



見学に訪れる小学生たち！感激 !!